

## 幼年消防クラブ合同交流会

10月9日（水）、消防本部屋外訓練場にて幼年消防クラブ員を対象に合同交流会を開催しました。職員とクラブ員約130人によるうちなーぐちラジオ体操、綱引き、かけっこをして交流を深めました。この交流会は、幼年消防クラブ員の火災予防思想の更なる向上を図り、クラブ員間の交流を深めることを目的に実施しています。



交流会の様子

## LIVE119 通報展示訓練

10月18日（金）町役場において、沖縄県通信指令センターとLive119（映像通報システム）を使用した通報展示訓練を実施しました。

Live119通報では、通常の119番通報の音声通話では把握できない災害の場所や状況、また傷病者の容態等を通報者のスマートフォンを利用し、通信指令員（消防職員）が直接現場の映像を見ながら指導をします。これにより、救命効果の向上、効果的な消防活動、救急活動に繋がっていくことができます。

【口頭指導を受けて胸骨圧迫実施】



【LIVE119 を使用して現場状況を把握】



## 沖縄県消防職員意見発表会

11月7日（木）、浦添市てだこホールにて第45回沖縄県消防職員意見発表会が開催されました。

本町からは、南部地区代表（5消防本部）として宇江城士長が派遣され、奨励賞という成績を収めました。今後も消防業務を通じて感じたことや取り組むべき課題等について、より一層知識の研さんを図り、町民の安心、安全に努めてまいります。



- ・救 急 ……29件 (342件)
- ・火 災 …… 0件 ( 5件)
- ・救 助 …… 0件 ( 7件)
- ・風水害 …… 0件 ( 0件)
- ・捜 索 …… 1件 ( 1件)
- ・その他 …… 3件 (29件)

( )は、令和6年累計

合計 …… 33件 (384件)